



Comunicado 200

Gobernador Vicente Blel le cumple a Cartagena entregando renovado el histórico Parque Bolívar

El Gobierno 'Bolívar Primero', pensando en Cartagena y fiel a su dinámica, se dio a la tarea de recuperar el espacio público arquitectónico más importante de la capital del departamento. El emblemático Parque Bolívar, escenario icónico de nuestra independencia, queda nuevamente al servicio de toda la comunidad cartagenera y bolivareense, además del disfrute de turistas nacionales y extranjeros.

Cartagena, viernes 3 de noviembre de 2023. El gobernador Vicente Antonio Blel, cumpliéndole a Cartagena y consecuente con lo anunciado, ha hecho entrega formal del tradicional parque Bolívar, un escenario remozado y renovado, donde el espíritu solemne de la cartagenidad se siente en todos sus rincones.

Las obras realizadas por la Gobernación fueron entre otras la restauración de la estatua ecuestre del Libertador, el buzón de correo y la Banca del Progreso, que se instaló en 1925. De igual forma se efectuó la restauración total del mobiliario, las 72 bancas, rejas perimetrales y testimoniales con todos los elementos ornamentales de la época.

Para el líder departamental, la intervención realizada por el 'Bolívar Primero', cuya inversión ascendió a los 1.728 millones de pesos, se centró en el mantenimiento del piso, las cuatro fuentes y todo el sistema eléctrico del parque.

"No nos podíamos quedar de brazos cruzados cuando el principal lugar del Centro Histórico de Cartagena, estaba carente de amor y compromiso con su cuidado. En ese entendido, emprendimos el desafío de restaurar esta obra de infraestructura. Siento una enorme alegría, ya que, cuando recibo la autorización de trabajar e invertir en Cartagena eso me llena de entusiasmo y satisfacción", expresó durante su intervención el gobernante bolivareense.

"A través de esta entrega que le hacemos a Cartagena, recuperamos esa identidad en El Centro de la ciudad que habíamos perdido. De esta manera el Bolívar Primero le cumple a nuestra Cartagena de Indias", agregó Blel Scaff.



Por su parte, Fídias Álvarez Marín, arquitecto y director de interventoría de la obra, destacó que *"debajo de estos pisos se encuentra la tierra que piso Don Pedro de Heredia cuando fundó Cartagena de Indias. En ese sentido, todos debemos valorar este esfuerzo de la Gobernación de Bolívar, para propios, nacionales y extranjeros"*.

El Parque Bolívar es un valioso documento urbano, cuya construcción data del año 1892. Este año el parque cumple 130 años de existencia. Fue diseñado por el Arquitecto Luis Felipe Jaspe y restaurado en el año 2000 por la Gobernación de Bolívar y este año el Bolívar Primero decidió adelantar obras de mantenimiento y reparación.

Del evento acaecido en el sitio en mención, estuvieron personalidades de la ciudad, dirigentes locales, personal relacionado a la cultura, secretarios de despacho, invitados especiales, Iván Sanes Pérez, director de Icultur y la participación especial del gobernador electo del departamento de Bolívar, Yamil Arana Padaui.